

Les élèves de 4e option latin et les élèves d'ULIS sont heureux de présenter le premier numéro de leur journal « FELIX EPHEMERIS ».



Les séances de travail se sont succédé, sur deux mois environ au CDI, où les collégiens réunis par groupes ont réalisé des recherches à partir de livres, de magazines et de sites internet sur des thèmes qu'ils ont choisis.

Ainsicette édition est consacrée à la vie des enfants romains, le cheval et son importance dans l'antiquité, l'origine de notre calendrier. On découvre également des sites romains en Bretagne tout près de chez nous et on voit que le latin se cache partout même dans nos publicités !

A la fin de ce journal, des équipes ont créé des pages de jeux avec des mots mêlés et des rébus ainsi qu'une page de BD racontant l'histoire de Persée et Méduse.

Des exemplaires sont disponibles gratuitement au CDI.

Le second numéro est déjà en cours de préparation....